

## De Saint-Maurice au Vatican

**LIVRE** Recueil de témoignages de consacrés, «Aimer c'est tout donner» a été édité à Saint-Maurice. Hier, il a été distribué à Rome à 50 000 exemplaires, notamment par la directrice des Editions Saint-Augustin.

JEAN-YVES GABBUD

Hier matin, place Saint-Pierre à Rome, 6 h 30. La directrice générale des Editions Saint-Augustin Dominique-Anne Puenzieux et une quarantaine de religieuses et de religieux commencent la distribution d'un petit livre édité à Saint-Maurice: «Aimer c'est tout donner». Un best-seller mondial.

«Les gens étaient un peu dubitatifs le matin. Ils n'ont pas l'habitude de recevoir. Puis, une fois qu'il y a eu l'appel du pape, tout le monde voulait obtenir son exemplaire», ex-



50 000 exemplaires ont été distribués hier sur la place Saint-Pierre. DR



Le pape François a fait la promotion du livre. KEYSTONE

### UNE CHANCE POUR LES ÉDITIONS SAINT-AUGUSTIN

Basées à Saint-Maurice, les Editions Saint-Augustin sont responsables de la distribution francophone de l'ouvrage «Aimer, c'est tout donner». Cet été environ 500 000 exemplaires ont été imprimés en quinze langues à Saint Paul, à Fribourg. La maison aigaunoise s'est chargée de la diffusion de 30 000 livres en français, 15 000 en allemand et 5000 en italien. C'est la première fois qu'elle prend part à une aventure d'une telle ampleur. «Cela marque une belle reconnaissance», note la directrice Dominique-Anne Puenzieux. Et cela nous donne du crédit. Nous bénéficions d'une belle visibilité grâce au retentissement du livre.» Economiquement, même si la marge est petite, l'impact sera positif. «Mais nous n'avons pas accepté cette responsabilité pour cette raison, confie sœur Claire, présidente du conseil d'administration. Diffuser ce genre de message fait partie de notre mission. Tous les livres que nous éditons ne connaissent malheureusement pas le même sort. Cela donnera donc un bel éclairage sur notre engagement dans la foi catholique. C'est stimulant.»

VALÉRIE BLOOM

« En librairie, on le trouve à côté de «50 nuances de Grey».



DOMINIQUE-ANNE PUENZIEUX DIRECTRICE GÉNÉRALE DES ÉDITIONS SAINT-AUGUSTIN

plique Dominique-Anne Puenzieux. Elle ne cache pas son émotion en ce jour très particulier. «C'est la première fois, à

part la Bible, qu'un livre est distribué ainsi au Vatican.» En quelques heures, 50 000 exemplaires sont distribués gratuitement. «C'est grâce au pape!» L'homme qui fait la promotion de ce livre pas comme les autres, et qui a aussi choisi son titre, n'est autre que le pape François en personne. Il pose d'ailleurs en quatrième de couverture. Une forme de soutien qui pèse de tout son poids.

#### L'aventure continue

Le livre a été pensé par un Fribourgeois, Daniel Pittet. Cité par l'agence Apic, il déclare: «Au départ je voulais publier un petit livre en hommage aux religieux et religieu-

ses de Suisse romande, à qui je dois tant.» Huitante témoignages de personnes ayant consacré leur vie au Christ sont ainsi réunis. Daniel Pittet a présenté son idée au pape, qui se montre extrêmement enthousiaste pour ce projet. Le Saint-Père décide que le livre sera distribué partout dans le monde à l'occasion de l'année de la vie consacrée. Il fait changer le titre prévu et y écrit un message. Le pape François sera suivi par l'ancienne conseillère fédérale Micheline Calmy-Rey, qui a écrit la postface de l'ouvrage.

Déjà tiré à 500 000 exemplaires, le parcours d'«Aimer c'est tout donner» continue. «Nous le tirerons selon la demande.

Nous avons déjà de nombreuses sollicitations pour qu'il soit édité en de nouvelles langues», indique l'éditrice. La promotion continue. Aujourd'hui jeudi, la directrice de Saint-Augustin rencontre à Rome des jeunes confirmés pour qu'ils fassent la promotion de l'ouvrage dans leurs pays respectifs

«Aimer c'est tout donner» est distribué gratuitement à Rome et en Afrique notamment, il le sera aussi l'an prochain aux Journées mondiales de la jeunesse à Cracovie. L'ouvrage peut être ainsi offert grâce au travail bénévole de nombreuses personnes. «Des dons ont été recueillis et des mécènes privés ont apporté leur contri-

buton à la réalisation de la demande au pape.»

Le livre se trouve aussi en vente dans les librairies, les kiosques, les grandes surfaces et même sur des sites internet spécialisés comme Amazon. «On le trouve à côté de «50 nuances de Grey», rigole Dominique-Anne Puenzieux.



«Aimer, c'est tout donner» Recueil de 80 témoignages Editions Saint-Augustin, 224 pages, 10 francs

PUBLICITÉ



Toujours là où il y a des chiffres.



Toujours là où il y a des chiffres.



Toujours là où il y a des chiffres.

Où sont vos chiffres? Participez et gagnez!

## Grand concours photo!

CHF 7'000.- de prix

Les chiffres sont partout en Valais: photographiez-les et gagnez.

Envoyez vos photos et votez pour les clichés les plus réussis sur [www.raiffeisen.ch/concoursvalais](http://www.raiffeisen.ch/concoursvalais)

Concours ouvert à tous!